



新年明けましておめでとうございます。

さて、学年の締めくりとなる3学期がスタートしました。今学期は短いながらも1年間の学習の総仕上げと次年度にむけての準備をする大事な時期です。友だちと支え合いながら毎日进行し、今年度学習したことを確実に身につけていけるよう、教職員一同、頑張っていますので、今後ともよろしくお願いいたします。

あいさつする子
しっかり学ぶ子
たのしく遊ぶ子

11/21 5年生 非行防止教室

5年生対象の非行防止教室を開催しました。非行防止の一番大切なことは、強い心で、自分に克つこと。また、万引きは、窃盗という犯罪。万引きの見張りもまた、共犯になることを学び、万引きの見張りを頼まれた時の断り方も教えてもらいました。

また、不審者から声を掛けられた場合は、必ず距離を取り、助けを求めることも学びました。



12/4 5・6年生 スマホ教室

2、3 時間目 NTT ドコモの方を講師に招き、スマホ・ケータイ安全教室を開催しました。その中で、「被害にあわないようにするために絶対個人情報載せてはいけません。」「誰が書き込んでいかわからなくても、実はわかる。」など、これからの情報社会を生きる子どもたちに、スマートフォンの危険性を丁寧に教えて頂きました。



11/29 人権学習 ～もあー、牛です～

5年生は、北出さんをお迎えし、牛に携わる仕事を通して向き合ってきた、「命」「差別、偏見」についてお話を聞きました。「命をいただいて生きる」とはどんなことなのか。ビデオをみて、お話を聞きながら、命について、命を大切にすることについて考えました。その中で、「いくら悩んでも生きていないとダメ。生きていれば、必ず良いことがある。」「世の中で一番大切なもの、それは命。人の命。だから、『殺す』『死ぬ』『消える』などの言葉は、絶対使ってはダメ。自分の命はたくさんの命に支えられているのです。」というアドバイスを頂きました。子どもたちは、真剣に聞いていました。



12/5 なかよし学習発表会

三四中校区のお友だちが集まり、各学校で練習した成果を披露しました。東山小学校は、来年にひかえた東京オリンピック・パラリンピックをテーマに、聖火点灯から、重量挙げ、フラッグ、なわとび、バドミントン、卓球、新体操、体操、閉会式とみんなで演じました。とっても、楽しいオリンピック・パラリンピックになりました。子どもたちは、少し恥ずかしがりながらも、立派に最後まで発表することが出来ました。



12/17 金のほうき賞

毎学期、きれいに丁寧に掃除してくれた担当に、校長から「金のほうき賞」を授与しています。2学期の受賞チームは9チームでした。

- 1年2組 教室担当
- 2年1組 靴箱担当
- 2年2組 教室担当
- 3年4組 教室担当
- 6年2組1階東側トイレ前WS担当
- 1年3組 教室担当
- 2年1組 かがやきルーム担当
- 2年4組 教室担当
- 4年4組 廊下担当

「きれい 大好き 東山小学校」

12/2 4・5・6年生 防災教育

神戸市兵庫消防署の角田浩二(かくだこうじ)さんに来て頂き、震災の怖さ、震災にあった時の避難の方法等を教えて頂きました。

初めに、阪神淡路大震災のDVDを見た後、実際の現場の写真を紹介頂き、その後、当時のお話を伺いました。

阪神淡路大震災の現場で消防士として働いたものとして、一番感じたことは、「もっと多くの人を助けられなかったか。」「もっと早く火災の延焼を食い止められなかったか。」という悔しい気持ちしかないと話でした。そして、最後に、「自分の命は自分で守る(自助)」「隣近所の助け合い。協力(共助)」「行政による(消防等)行動、支援(公助)」の3つが、防災の三本柱で、重要であることを教えてもらいました。



東山の笑顔満開！！

～非行防止教室の感想から～

自分たちの心が弱いと悪いことをしてしまうとわかり、日々強くしていこうと思いました。

こんな子どもたちが輝ける学校にしていきたいです！！

学校アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。

結果を集計し、学校だよりでお知らせいたします。